

PROVINCES

magazine.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LES COOPÉRATIVES SCOLAIRES EN CONCLAVE



Photo: Sidonie AMBONGUILA

LES coopératives des lycées et collèges de Port-Gentil se sont retrouvées, samedi dernier au service provincial de la Famille, à l'invitation du Festival de la Jeunesse, afin de préparer le "concours national d'art oratoire Martine-Oulabou", qui se tiendra cette année à Port-Gentil. L'ordre du jour portait sur la présentation du Festival de la Jeunesse, du magazine éponyme et du bureau national de cette ONG qui œuvre pour l'épanouissement de la jeunesse. Paul Toukourou, son président national, a exposé sur ce concours qui porte sur les objectifs du développement durable. Tout ce mois de janvier, les ambassadeurs de "l'ONG Festival de la Jeunesse" se chargent de recenser les lycées et collèges désireux de participer à ce concours dans 4 provinces du Gabon : Estuaire (Grand Libreville), Moyen-Ogooué (Lambaréné), Ngounié (Mouila) et Ogooué-Maritime (Port-Gentil). Ainsi, cette année, on verra la participation des lycées de Libreville, Mouila et Lambaréné. Il a aussi annoncé la création des "Awards des coopératives" pour récompenser les coopératives "les plus remarquables et les plus dynamiques".

KOULA-MOUTOU : DES GALONS POUR CINQ POLICIERS EN SERVICE AU COMMISSARIAT



Photo: Keka Mavendji

CINQ policiers en service au commissariat de Koula-Moutou ont porté leurs nouveaux galons dernièrement lors d'une cérémonie sur l'esplanade dudit commissariat. Les promus sont : le capitaine Ferdinand Ezang-Beyeme, le lieutenant Samuel Bolende, le brigadier-chef William Ondimba et les brigadiers Archimède Nzamba et Noël Moukoma. La manifestation, présidée par le commissaire de la ville de Koula-Moutou, le commandant Sosthène Makouana, s'est déroulée devant le procureur général adjoint du tribunal de première instance de la ville. Le commissaire a exhorté les promus à "persévérer dans le travail bien fait et la discipline qui est l'apanage des Forces de sécurité et de défense". Au nom des quatre autres promus, le capitaine Ferdinand Ezang-Beyeme a remercié les plus hautes autorités du pays, notamment le ministre de tutelle (l'Intérieur) et le commandement en chef de la police pour leur élévation à un grade supérieur. Il a ensuite assuré sa hiérarchie de son engagement et de celui de ses collègues à accomplir les tâches qui leur seront assignées, tout en continuant à servir avec abnégation et acharnement leur corporation.

FAE & KEKA

Akiéni : Félicité Ongouori Ngoubili au chevet de la jeunesse de Lékoni-Lékori

Nadège ONTOUNOU
Akiéni/Gabon

LES apprenants des 13 écoles de Lékoni-Lékori et son chef-lieu Akiéni ont été gratifiés de cadeaux dernièrement. Un geste d'amour de Félicité Ongouori Ngoubili, par ailleurs ministre de la Défense nationale, qui a touché environ 2 000 enfants de la contrée. Parmi lesquels les tout-petits de la halte-garderie d'Akiéni et du centre des Affaires sociales. L'âge des bénéficiaires variait entre 1 et 13 ans. La donatrice était représentée par son directeur de cabinet civil, Dany Arnaud Alandji, qui a dû d'ailleurs présider ladite cérémonie de remise de cadeaux à l'esplanade de la mairie d'Akiéni, devant un parterre d'invités. "Mme la ministre Félicité Ongouori Ngoubili m'a chargé de vous transmettre ces cadeaux qui sont le témoignage de son



Photo: Nadège Ontounou

amour pour vous tous. Malgré les difficultés de transport que nous connaissons aujourd'hui du fait de la rupture momentanée du chemin de fer, elle a pu, grâce au concours du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, vous offrir ces cadeaux en guise de Noël". Le 1er adjoint au maire d'Akiéni, Romaric Vinga, le représentant des bénéficiaires Jérémie Angomo, et le délégué de l'APE, Thierry Ngolo, ont remercié la bienfaitrice pour son énième acte de générosité à l'endroit des

jeunes de Lékoni-Lékori. Le directeur de cabinet a posé l'acte de remise symbolique. La distribution du gros des cadeaux se fera aux ayants droit par les responsables de chaque école d'Akiéni et de Lékoni-Lékori. Pour les autres enfants bénéficiaires non encore scolarisés, en raison de leur jeune âge, ils recevront leurs cadeaux par l'intermédiaire des autorités administratives locales et des chefs de quartier et des villages.

Mbigou : les jeunes du 2e siège saluent la nomination de Moulengui Mabendé

Isaac MUKETA MUELE
Libreville/Gabon

LA nomination au gouvernement de Martin Moulengui Mabendé, ancien cadre du parti d'opposition "Les Démocrates" de Guy Nzouba Ndama, en qualité de ministre délégué auprès du ministre des Eaux et Forêt, a été bien accueillie par le collectif des jeunes du 2e siège du département de la Boumi-Louetsi (canton Ivinzi, Mbigou), réunis récemment au PK 8. De fait, ils ont remercié le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour la promotion d'un des leurs aînés à cette haute fonction de la République. "Monsieur le président de la République, nous vous exprimons nos vifs remerciements et notre



Photo: IMM

reconnaissance pour la nomination au gouvernement d'un natif de la Ngounié-sud longtemps mise aux oubliettes sur tous les plans. Et le choix porté sur Martin Moulengui Mabendé, un homme de dialogue, de paix, de partage et d'unité est un bon choix", a déclaré la représentante dudit collectif, Fergie Tchinga Mabicka. Laquelle a ajouté que "cette nomination vient à point nommé, tant elle va contribuer

à dynamiser le vivre-ensemble des filles et fils de la Boumi-Louetsi en général, longtemps hantés par les clivages politiques et ethniques du fait de l'absence d'un leader rassembleur à la tête du département". Toutefois, les jeunes dudit collectif disent attendre désormais les retombées de cette promotion, et ont promis à Ali Bongo Ondimba de lui renvoyer l'ascenseur lors de la prochaine présidentielle.